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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 24/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventiquattro del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 980610 del 10/09/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. Presiede la seduta il V.P. Alessandro Schiera. Partecipa in qualità di Segretario L’Esperto 

Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal Signor Mario 

Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del quale sono 

assenti il Presidente Moncada, ed i Conss. Buonpasso, Lupo e Tuzzolino. 

Il Presidente f.f., dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Sinopoli e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:53 entra il Cons. Tuzzolino ed alle ore 09:54 il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente f.f.  – riprende la trattazione della Mozione n. 5/c prot. 1417 del Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Buonpasso – riferisce l’esito del sopralluogo effettuato ieri per la mozione da lui presentata e 

ritenendo che non ci sia altro da aggiungere a quanto già discusso, rimane in attesa del parere dei colleghi. 

Il Cons. Buccola - constatato lo stato dei luoghi ribadisce che occorre adeguarsi a quanto stabilito 

dalla normativa europea per questa tipologia di interventi ed alla luce del sopralluogo effettuato voterà a 

favore della mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – conosce la condizione del traffico nelle vie in esame e per questo concorda con 

i colleghi Consiglieri nell’approvare la mozione. 

Il Cons. Ruggiero – esprime parere favorevole, e ritiene importante che ad approvazione avvenuta 

venga coinvolta la V^ Circoscrizione per ridiscutere della realizzazione della rotatoria, che ricade nel confine 

tra le due circoscrizioni, in una seduta congiunta. 

Il Cons. Tuzzolino – conferma il suo parere favorevole, per sottolineare l’interesse di questo 

Consiglio per le problematiche di tutte le aree della Circoscrizione, anche quelle solitamente meno curate per 

varie questioni. 

Il Cons. Sinopoli – anche al fine di prevenire pericoli per i cittadini, esprime parere favorevole. 

Il Consigliere Dentici - esprime parere favorevole alla mozione e spera nella collaborazione con la V^ 

Circoscrizione. 

Il Presidente f.f. - visto l’esito del sopralluogo e sentiti gli interventi dei colleghi afferma di essere 

concorde con quanto fin qui discusso ed alle ore 10:00 pone in votazione la Mozione per appello 

nominale, il cui esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Moncada e Lupo)  

Favorevoli 08 

Astenuti  00  

Contrari  00 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:03 – esce il Cons. Buccola ed entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente f.f. – chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il documento. Durante la lettura alle ore 10:08 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente f. f. chiede ai presenti se vi siano comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – comunica il suo disappunto per i mancati interventi da lui richiesti alla Rap, ritiene 

l’Ingegnere Putrone incapace di gestire la situazione, relativa al ritiro degli ingombranti e dei rifiuti in 

generale. 

Il Cons. Tuzzolino - comunica di aver letto una nota sul Giornale di Sicilia on line relativa ad un 

incontro tra l’Amministrazione ed il Presidente della Rap per discutere del nuovo piano industriale nonché 

sulla assegnazione dei nuovi obiettivi ai dirigenti relativi a CCR, raccolta rifiuti e spazzamento, 
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riorganizzazione della discarica di Bellolampo. Il Consigliere si augura che i Dirigenti si impegnino a portare 

a termine i progetti in maniera efficace e spera che le circoscrizioni vengano coinvolte nella programmazione 

degli interventi futuri perché, meglio di qualunque altra municipalizzata, i Consigli circoscrizionali 

conoscono le esigenze del territorio e possono essere di aiuto all’Amministrazione Comunale per dare 

risposte adeguate. Il Consigliere ritiene importante riprendere questa discussione in presenza del Presidente 

Moncada non appena sarà presente in aula per avere ulteriori chiarimenti. 

Il Presidente f. f.  - in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:19 chiude la seduta.  
 

F.to Il Segretario F.to Il Presidente f.f.  

       Esperto Amministrativo       Alessandro Schiera 

Rosalba D’Antoni 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 

  


